

**KEMENTERIAN RISET, TEKNOLOGI, DAN PENDIDIKAN TINGGI
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS UNIVERSITAS AIRLANGGA**

PROGRAM STUDI : EKONOMI ISLAM
DAFTAR No :

ABSTRAK
SKRIPSI SARJANA EKONOMI ISLAM

NAMA : WANDA NIHDA ZULMI

NIM : 041511433002

TAHUN PENYUSUNAN : 2019

JUDUL : Pengaruh Jumlah Dana Zakat Produktif, Karakteristik Usaha dan Karakteristik Wirausahwan terhadap Produktivitas Usaha Mikro Mustahik pada Program Komunitas Usaha Mandiri (KUM) Yayasan Dana Sosial Al-Falah (YDSF) Surabaya Jawa Timur.

ISI :

Penelitian ini bertujuan untuk melihat pengaruh jumlah dana zakat produktif, karakteristik usaha dan karakteristik wirausahawan terhadap produktivitas usaha mikro mustahik di Surabaya. Penelitian ini menggunakan teknis analisis regresi linier berganda dan terdapat tiga estimasi penelitian: 1) Produktivitas usaha mikro sebelum adanya dana zakat produktif 2) Produktivitas usaha mikro setelah adanya dana zakat produktif 3) Perubahan produktivitas usaha mikro mustahik. Sampel penelitian berjumlah 34 orang mustahik penerima dana zakat produktif. Produktivitas usaha mikro dalam penelitian ini dihitung dengan rumus output/input yaitu omset/jumlah pekerja. Dalam penelitian ini, data diolah menggunakan *Statistical Package for the Social Sciences (SPSS)*.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa seluruh variabel dalam ketiga estimasi berpengaruh secara simultan terhadap produktivitas sebelum dan sesudah adanya dana zakat produktif dan perubahan produktivitas usaha mikro mustahik. Sedangkan secara parsial, pada estimasi pertama yang berpengaruh signifikan adalah variabel usia dan pendidikan, sedangkan dalam estimasi kedua dan ketiga memiliki kesamaan yaitu jumlah dana zakat produktif, kepemilikan tempat usaha memiliki pengaruh terhadap produktivitas dan perubahan prouktivitas, yang membedakan adalah variabel pendidikan hanya berpengaruh untuk estimasi kedua yaitu produktivitas setelah adanya zakat produktif.

Kata kunci : Zakat produktif, produktivitas, usaha mikro, mustahik.

**MINISTRY OF RESEARCH, TECHNOLOGY, AND HIGH EDUCATION
FACULTY OF ECONOMICS AND BUSINESS UNIVERSITY OF
AIRLANGGA**

STUDY PROGRAM : ISLAMIC ECONOMICS
LIST No :

ABSTRACT
THESIS OF ISLAMIC ECONOMIC BACHELOR

NAME : WANDA NIHDA ZULMI

NIM : 041511433002

YEAR OF DEVELOPMENT : 2019

TITLE :

Thr Influence of The Amount of Productive Zakah, Characteristics of Micro Enterprise and Entrepreneur Characteristics Towards Productivity of Mustahik's Micro Enterprises in Komunitas Usaha Mandiri (KUM) of Yayasan Dana Sosial Al-Falah Surabaya City of East Java

CONTENTS :

The purpose of this paper is to examine the influence of the amount of productive zakah, characteristics of micro enterprise and entrepreneur characteristics towards productivity of mustahik's micro enterprises in Surabaya. This paper is using multiple regression analysis with three cases: 1) Productivity of mustahik's micro enterprise before productive zakah funds 2) Productivity of mustahik's micro enterprise after productive zakah funds 3) The changes of mustahik's micro enterprise productivity. This paper was conducted on 34 mustahik as owners of micro enterprises who received productive zakah funds. The productivity in this paper was calculated with the formula of output/input or turnover/workers. The data in this paper were processed using *Statistical Package for the Social Sciences (SPSS)*.

The results of this paper show that in three cases, all variables silmutaneously affected productivity of micro enterprises before and after productive zakah funds and the changes of micro enterprises productivity, whereas, in first case, only age and education that partially affected productivity before zakat funds, and in second and third case, have the same variables that partially affected productivity before and after zakat funds, they are the amount of productive zakah and the ownership of business location, and the difference is education variable only partially affected productivity after zakat funds.

Keywords : productive zakah funds, productivity, micro enterprises, mustahik.

وزارة البحث و التكنولوجيا و التعليم العالي كآية الاقتصاد و التجارية جامعة إيرلانغا

قسم الدراسة : الاقتصاد الاسلامي

دفتر رقم :

نبذة مختصرة

رسالة بيكالوريوس الاقتصاد الإسلامي

الاسم : واندا نهدا زلمي

رقم الطالبة : 041511433002

سنة التأليف : 2019

العنوان :

أثر جملة أموال الزكاة المنتجة، موصفات العملية، و موصفات العمال على إنتاج عملية مستحقي الزكاة الصغيرة في برنامج جمعية العملية المستقلة في مؤسسة الأموال الاجتماعية الفلاح سورابيا جاوى الشرقية.

المحتويات :

هذا البحث على الغرض لمعرفة جملة أموال الزكاة المنتجة، موصفات العملية و موصفات العمال على إنتاج عملية مستحقي الزكاة الصغيرة في برنامج جمعية العملية المستقلة في مؤسسة الأموال الاجتماعية الفلاح سورابيا، جاوى الشرقية .

هذا البحث يستعمل نموذج الاستطلاع لأخذ الحقائق / البيانات الأساسية بالأسئلة المفتوحة عن الزكاة المنتجة، موصفات العملية، و موصفات العمال و يستعمل النهج الكمي بتحليل التراجع المضاعف و فيه ثلاثة أنواع البحث : (1) إنتاج العملية الصغيرة قبل وجود أموال الزكاة المنتجة، (2)

إنتاج العملية الصغيرة بعد وجود أموال الزكاة المنتجة، (3) تغيرات إنتاج العملية الصغيرة على مستحقي الزكاة. نماذج مستحقي الزكاة في أموال الزكاة المنتجة عددها أربعة و ثلاثون مستحقا. إنتاجية العملية الصغيرة في هذا البحث تعد بصيغة الإخراج و المدخل وهي عدد الملكات أو عدد العمال. تعامل البيانات في هذا البحث ببرنامج الحزمة الإحصائية للعلوم الاجتماعية .

النتيجة في هذا البحث تدلّ على أنّ جملة أموال الزكاة المنتجة ، و من النتيجة هي : زمان قبول أموال الزكاة المنتجة، موصفات العملية و منها زمان العمل، نوع العمل، ملكية مكان العمل، و عدد الملكات، و كذلك موصفات العمال و منها العمر، و الجنسية، و الأهلية، في وقت واحد كلها تؤثر إلى ثلاثة أنواع البحث : (1) إنتاج العملية الصغيرة قبل وجود أموال الزكاة المنتجة، (2) إنتاج العملية الصغيرة بعد وجود أموال الزكاة المنتجة، (3) تغيرات إنتاج العملية الصغيرة على مستحقي الزكاة .

الاقتراح للمؤسسة لعملية الزكاة رجاء تستطيع الاشتراك في التقويم و التوزين و التصنيف في الموصفات الرسمية لمستحقي الزكاة الذين يملكون العملية الصغيرة، من هم الذين يستحقون على أموال الزكاة المنتجة حتى وصل الغرض و ينتفع أكثر انتفاعا .

الكلمات الرئيسية : الزكاة المنتجة، الإنتاج، العملية الصغيرة، مستحقي الزكاة.